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Protokoll: Ausschuss für Umwelt und 
Technik des Gemeinderats 
der Landeshauptstadt Stutt-
gart 

Niederschrift Nr. 

TOP: 

554 

10 

 Verhandlung Drucksache: 869/2017 
      

GZ: T/StU 

Sitzungstermin: 14.11.2017 

Sitzungsart: öffentlich      

Vorsitz: BM Thürnau 

Berichterstattung: der Vorsitzende, Herr Hofmeister (TiefbA) 

Protokollführung: Frau Westhaus-Gloël / fr 

 

Betreff: 
 

 

Erschließung NeckarPark 
Sanierung Bad Cannstatt 16 -Veielbrunnen-  
Marga-von-Etzdorf-Platz (Platz am Stadtarchiv) 
- Bericht über den Stand der Planungen - 
 

Beratungsunterlage ist die gemeinsame Mitteilungsvorlage des Referats Städtebau und 
Umwelt und des Technischen Referats vom 08.11.2017, GRDrs 869/2017. Sie ist dem 
Originalprotokoll sowie dem Protokollexemplar für die Hauptaktei beigefügt. 
 
 
StRin Bulle-Schmid (CDU) weist auf die mangelhafte Lesbarkeit der Beschriftung des in 
der Vorlage enthaltenen Plans hin. Sie kritisiert, dass die Betriebskosten für den geplan-
ten Brunnen nicht abgedeckt sind und fordert, dies nachzuholen und in Zukunft die Be-
triebskosten für Brunnen in der Vorlage gleich zu benennen.  
 
Für StR Peterhoff (90/GRÜNE) ist die Platzgestaltung, die alle Punkte aus der Öffent-
lichkeitsbeteiligung berücksichtigt habe, sehr gelungen.  
 
StR Pantisano (SÖS-LINKE-PluS) rät von der geplanten Kombination von Bolzplatz und 
Streetballplatz ab, weil sie erfahrungsgemäß zu Konflikten unter den jugendlichen Nut-
zern führe.  
 
StR Conz (FDP) schließt sich den Äußerungen von StRin Bulle-Schmid an.  
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Herr Hofmeister erläutert, leider sei wegen der Eidechsenheimat auf der einen Seite 
und den notwendigen Abständen zur Nachbarbebauung auf der anderen Seite nicht 
genügend Platz vorhanden, um Streetball- und Bolzplatz getrennt anzubieten.  
 
BM Thürnau ergänzt, mit den Brunnenbetriebszeiten und den Kosten beschäftige man 
sich aktuell in der Haushaltsplandiskussion. In einer Vorlage des Technischen Referats 
werde der Brunnen für diesen Platz mit den entsprechenden Kosten aufgeführt. Er hof-
fe, dass die Summe dann auch in den Haushalt eingestellt werde. In Zukunft würden bei 
Vorlagen zum Bau eines Brunnens in einem weiteren Beschlusspunkt die Betriebskos-
ten benannt, die in den nächsten Doppelhaushalt einzustellen seien.  
 
StR Pantisano bittet zu prüfen, ob als Bolzplatz ein Mini-Kunstrasenplatz vorgesehen 
werden kann, wie sie deutschlandweit vom DFB hergestellt worden seien, und dadurch 
Streetballplatz und Bolzplatz getrennt werden können.  
 
 
BM Thürnau sagt die Prüfung einer Trennung von Streetballplatz und Bolzplatz zu und 
stellt fest: 
 
 Der Ausschuss für Umwelt und Technik hat von der GRDrs 869/2017 Kenntnis 

genommen. 
 
 
Zur Beurkundung 
 
 
 
 
Westhaus-Gloël / fr 
 
  



 

 

Verteiler: 
 
I. Referat StU 
 zur Weiterbehandlung 
 Amt für Umweltschutz 
 Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung (5) 
 Baurechtsamt (2) 
 Referat T 
 zur Weiterbehandlung 
 Tiefbauamt (5) 
 Garten-, Friedhofs-, und Forstamt (3) 
 
II. nachrichtlich an: 
 
 1. Herrn Oberbürgermeister 
 2. BezA Bad Cannstatt 
 3. Rechnungsprüfungsamt 
 4. Stadtkämmerei (2) 
 5. L/OB-K 
 6. Hauptaktei 
 
III. 1. CDU-Fraktion  
 2. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 3. SPD-Fraktion 
 4. Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS (2) 
 5. Fraktion Freie Wähler 
 6. AfD-Fraktion 
 7. Gruppierung FDP 
 8. Die STAdTISTEN 
 
 


